

## **MAJOR-GENERAL M. MISENER, OMM, MSM, CD** **COMMANDER, FIRST CANADIAN DIVISION HEADQUARTERS**



Major General Mark Misener was commissioned into the Canadian Armed Forces in 1987, attended Royal Roads Military College (RRMC) Victoria, and graduated from the Royal Military College of Canada (RMC) Kingston in 1991 with a Mechanical Engineering degree.

He has served numerous tours with and commanded 2 Combat Engineer Regiment (Petawawa, Ontario, Somalia, Kosovo, and Afghanistan). Major General Misener also served with 4 Engineer Support Regiment (Gagetown, New Brunswick, Montreal ice storm, Winnipeg floods), deployed to Cambodia as a Technical Advisor to the Cambodian Mine Action Centre, commanded Task Force Kandahar Engineer Regiment in Afghanistan and deployed once again to southern Afghanistan with the United States Army. Between regimental postings Major General Misener has

instructed at the Canadian Forces School of Military Engineering, coordinated Realty Asset Policy as a member of Assistant Deputy Minister (Infrastructure and Environment), planned and supported deployed operations as the Joint Engineer in Canadian Expeditionary Force Command (now CJOC), and led a team responsible for developing Soldier Systems at Canadian Army Headquarters Director Land Requirements.

In addition to his undergraduate degree, Major General Misener has completed the Canadian Land Forces Staff College course, attended the Canadian Land Forces Command and Staff College in Kingston and the Canadian Forces Command and Staff College in Toronto. He is a graduate of the University of Ottawa with a Master in Business Administration and attended National Defense University's War College in Washington, D.C. where he earned a Master of Science in National Security Strategy.

Major General Misener served with the United States Army as a member of 1st Cavalry Division in Fort Hood, Texas as Assistant Chief of Staff G5 Plans followed by Division Chief of Staff. He also commanded the Canadian Army Enablers Group, the 4th Canadian Division Support Group and, in July 2017, was designated commander of the Joint Personnel Support Unit. On 10 December 2018, the Canadian Armed Forces Transition Group was stood up with Brigadier General Misener becoming the formation's first commander and also Director General Military Transition.

In 2020, Major-General Misener assumed command of the 1<sup>st</sup> Canadian Division Headquarters in Kingston, ON.

## **MAJOR-GÉNÉRAL M. MISENER, OMM, MSM, CD** **COMMANDANT DU QUARTIER GÉNÉRAL DE LA PREMIÈRE DIVISION CANADIENNE**



Le major-général Mark Misener reçoit sa commission d'officier avec les Forces canadiennes en 1987, entame ses études au Royal Roads Military College et obtient son baccalauréat en génie mécanique du Collège militaire royal du Canada en 1991.

Il a effectué de nombreuses affectations opérationnelles et a commandé le 2<sup>e</sup> Régiment du génie de combat (Petawawa, Ontario, Somalie, Kosovo, et Afghanistan). Le major-général Misener a également servi avec le 4<sup>e</sup> Régiment d'appui du génie (Gagetown, Nouveau Brunswick, tempête du verglas à Montréal, inondations à Winnipeg). Il a été déployé au Cambodge en tant que conseiller technique auprès du Centre cambodgien de déminage. Il a commandé le Régiment du génie de la Force opérationnelle de Kandahar en Afghanistan et a été déployé

de nouveau dans le sud de l'Afghanistan au sein des Forces armées des États-Unis. En plus de ses affectations régimentaires, le major général Misener a été instructeur à l'École du génie militaire des Forces canadiennes, a coordonné la politique des biens immobiliers au sein de l'organisation du sous ministre adjoint (Infrastructure et environnement), a planifié et soutenu les opérations déployées en tant que chef du génie interarmées au Commandement de la Force expéditionnaire du Canada (maintenant le Commandement des opérations interarmées du Canada, COIC), et a dirigé l'équipe responsable des systèmes d'équipement du soldat relevant du Directeur – Besoins en ressources terrestres, au Quartier général de l'Armée canadienne.

Outre son diplôme de premier cycle, le major-général Misener a réussi le Cours d'état-major – Forces terrestres canadiennes, fréquenté le Collège de commandement et d'état-major des Forces terrestres canadiennes, à Kingston, ainsi que le Collège d'état-major et de commandement des Forces canadiennes à Toronto. Il est titulaire d'une maîtrise en administration des affaires de l'Université d'Ottawa et d'une maîtrise en sciences, stratégie relative à la sécurité nationale, du War College de la National Defense University à Washington.

Plus récemment, le major-général Misener a été nommé Chef d'état-major adjoint, G5 Planification, auprès des Forces armées des États-Unis en tant que membre de la 1<sup>e</sup> Division de cavalerie à Fort Hood, au Texas, et par la suite a occupé la position de chef d'état-major de la division. Il a aussi commandé le Groupe des éléments habilitants de l'Armée canadienne et le Groupe de soutien de la 4<sup>e</sup> Division du Canada. En juillet 2017, le major-général Misener est nommé commandant de l'Unité interarmées de soutien du personnel. Le 10 décembre 2018, le Groupe de transition des Forces armées canadiennes a été créé, le major-général Misener étant son premier commandant ainsi que Directeur général Transition militaire.

En 2020, le Major-général Misener assume le commandement du quartier général de la 1<sup>e</sup> Division du Canada à Kingston, ON.